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↑P]真十雑の具色のホームページ↑動邑コーナーがえ安|「カロひさよし」で検傘すればすぐ出て来ますよ!
議会や行政の実態をドンドン公開|この11年間に起こった事件を知るのに最適1誰でも自由に投稿OKI市民の機稿が反響″呼D

3′|1京】と関東
巨大地震・災碧
☆うことみんな
で開け合お列
回点を漱お列

この巨六厄災が原発の実態だゴもう「原発安全執1に縮されてはいけないJ
■救援行動と並んで大事な事は、「原発事故の真相を知

る事」だ。福島原発事故災害の責任は、原発推進で結託
して 「原発安全教」を振りまいてきた自公民 ・電力会社 ・

原発企業 ・御用学者 ・マスコミ・評論家達に全てある /
30数年前から反原発運動に参加してコイツらと闘つてき

た戸田が、原発問題を理解するポイントを以下に説明する。

□ :発電の原理は、要するに 「お湯を沸かして、その蒸気
でタービンを回して電気を起こすこと」だが、問題は、
「お湯を沸かすのに何を使うか」だ。

□ iお湯を沸かすのにダイナマイトや爆弾を使うヤツはい

ない。発熱方法があまりに危険で無駄が多いからだ。
回 :それなのになぜ、ダイナマイトや爆弾の何億倍も危険
で書の大きい核燃料でお湯を沸かすのが許されるのか?

□ :原発を動かすという事は、「たかだか電気を得るため

に」、「それまでは自然界に存在しなかった猛毒物を大量

に作り出す」(核燃料の猛書性)と いう事だ。
しかもその猛毒物の書性は永久に無くせないのに /

回 :「永久に消せない新たな猛毒物を大量に生み出す」とい

う事自体、輸獣寸に禁止 !」されるべき事じゃないか。
「それでもいい」というヤツは、普通は 「頭がいかれ

ている」と言われる。なぜ原発だけは許されるのか?

!回 i原発は 「燃料棒の猛烈な高温を大量の海水で冷やし続

i け る」システムであり、熱くなった海水を出す排出口周
! 辺 の海水温度を7℃～10ほど高くする。当然、海水温度

が高くなつた分だけ、海水にとけ込んでいたC02

が大気中に排出されていく。日本の全原発がこう
やつて温度を高める循環海水たるや、日本の全河
川の流量に匹敵するほど膨大な水量なのだ /

つまり原発は、聯亜面から大量の C02を発生させるシ

ステム」であり、「C02を 出さない」というのは大ウソ /

□ :原発は、それ自体が猛烈に危険な災書事故の発生源 r

回 :さらに、地震津波災害の救援や報道に回すべき入力 ・

金銭 ・時間を原発事故への対処のために、もの凄く取ら
れてしまう厄災物である ′(今回の震災を見よ ノ)

団 :「原発の方が儲かり核開発にも近づける」事が原発偏重

建設の動機 1本来なら原発なしでも電気はまかなえる !

◆東京は福島原発から220キロ。しかし大阪は若狭湾原発

群からわずか80キ回 r事故が起こったらとうなる?ノ

かどま

大阪府門真市の前市議コ戸田ひさよしの 2011年3月 20 Ｅ
口
Ｈ百戸 「鮮烈左翼」

活動報告
政治評論

東日本巨大地震 ・津波による巨大被災のもの凄さに言葉を失います。同じ日本列島に住む
民衆同胞の苦難を救援するために、みんなが′さを砕き、手を差し伸べたいと思います。

★門真市に住む市民にとりあえず出来る事として、少しずつでも義援金を出してあげる事を
みなさんに呼びかけます / 役 所でもコンピニでも、新聞社でも、街頭募金でも、その他
どこの募金箱でもいいから、あなたの善意を入れて被災者を助けましょう ′

◎門真市の募金箱 :・市役所本館 1階ロビー ・別館 1階□亡― ・保健福祉センター 1階
・南部市民センター 。文化会館 ・市立図書館 (本館)。公民館 ・門真市教育委員会
・門真市水道局 ・ルミエールホール ・中塚荘 ,市民公益活動支援センター ・生涯学
習センター (市民プラザ 2階)・環境センター1階

(日本赤十宇社を通じ、被災地へ送金されます)
※戸国に預けていただいても結構です。責任を持って市役所に属けます。

◇買い物のお釣りの中から、コーヒー代の中から、少しずつでも義援金を ′

市民に出来る椴災者激援工義援金を送ろうゴ

はびこったのは、国でも
追随の御用議員や不勉強不見識な議員が多いから/
今度の地方選挙では原発反対議員を大増加させねぼ /

腫力弾圧による戸回への 「公民雁停止」

門真市議選は4目 17日 (日)告示

は3円24日 がらは解除され、選挙出馬自由に!
・24日 投票 !22議席を30人で争う見込み !

困け事やおかしいと思う事があればお気軽にご相談下さい0
「問題追及市i義」10年の戸田はまた、「あらゆる身分の労働
者と職人さんを支援し中小企業を応援する連帯ユニオン」の
顧問もしています。仕事の場での困り事には専門知識と実践

なユニオンの助力を寅すてlRl題解決をする事ができます0

戸田ひさよし事務所 (兼 住居)

〒571‐0048大阪府 P弓真市 新橋町
12-18三松マンション207

(京阪電鉄 ・門真市駅南徒歩 2分)
TEL i 06-6907-7727 FAX:06-6907-7730
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府知事がデマ扇動して他市の
分割破壊に血道を上げる異様
さに気づこう1独裁司令官と翼
賛議会の体制では住民自治も
民主主義も死んで、財界ウハウ
ハ、庶民は困窮になるばかりだc
詳しくは戸田HPの橋下特集で1

◆ 宮 本
一

孝 府 請 に 対 す る 3/20公 開 菖 問 状 (6項目)飽 旨)

2011年 3月 20日 (日)夕 刻
1:(略 i前日上あいさつ)
2 1FAXも しくは郵便の文書にて3月 30日(水)までに、回答して下さい。
3:回 答の有無と回答内容については、当方のHPお よびその中の

「ちょいマジ掲示板」にて公表させていたださます。

質 問 項 目 骸 当するものに○印、もしくは記述をして下さい)

Ql:昨 年 9月 に自民党を離党したのに、自分の看板にずっと 「自民党」

の記載を残したり、2007年 4月 の府議当選以降は使ってはならない

「門真市議時代の看板」を4年近くも違法に使い続ける事もした事に

ついて。(当方が 1月に府選管に通報したりしてからようやく止めた)

こういう不正違法な看板の使用をどうお考えですか?
A:悪 い事だと思う。
B:悪 い事だとは思わない。
Ciそ の他 (自由記載 :

Q2:2月 に 「自民党偽装看板」を是正したと思つたら、今度は自民党

の掲示板に、あえて 「自由民主党」の文字が見えるような形で、貴殿

は橋下氏とツーショットの 「維新の会ポスター」を張り出しました。

(当方の事務所真向かいの自民党の掲示板に3/20現 在も)

これは、有権者市民に対して、維新の会と自民党が一体であるかの

ような誤解を与え、不適切と考えますが、どうお考えですか?

A:不 適切なものだと思う。
B!悪 不適切なものだとは思わない。
C:そ の他 (自由記載 :               )

Q3:貴 殿が吹聴宣伝する 「大阪都構想」では、門真市が勝手に 「大阪

都の特別区」にされて、「門真市が無くなってしまう」ものと思わざる

を得ません。2004年 に合併騒動を終結させて以降、「単独市としての

問真市の保持発展」のために 「第 5次総合計画」も作られ、公民協働

で営々とまちづくりの努力が積み重ねられているというのに、貴殿の

「大阪都構想」扇動は、余りにも地元自治体の営為を阻害するもので、

かつ夢F礼だと考えますが、どうお考えですか?
A:地 元自治体の営為を阻富し、かつ非礼なものだと思う。
B:そ うは思わない。
Ciそ の他 (自由記載 :               )

Q4:貴 殿ら維新の会は、しきりに大阪府庁のWTC移 転を主張してき

ましたが、3/11東 日本大地震の折り、WTCが 「大阪で一番地震に弱

くて、たつた震度 3で もビル機能が停止してしまうビル」である事が

まざまざと示されました。こういう危Fal性は府庁移転反対論の中でつ

とに指摘されてきた事です。

大阪府庁のWTC移 転主張は、全く不見識で有書なものと考えます

が、宮本一孝府議はどうお考えですか?
A:不 見識で有害なものだつたと思う。     ど
B:そ うは思わない。
Ciそ の他 (自由記載 :

Q5:「 大阪都」を実現するには、国会で地方自治法を改正しないと不可

能ですが (ほかにもハー ドルがありますが)、貴殿は法改正の不可欠性

を有権者市民に説明してきたでしょうか?

A!説 明してきた。
B!説 明していない。
C:そ の他 (自由記載 :               )

Q6:(正 しい経歴について)関 西大学経済学部を卒業していますか?

卒業していませんか? ま た、何年度入学で、何年度卒業ですか?

A:卒 業している。 入 学 :   年 度、卒業 !   年 度
B!卒 業していない。入学 i   年 度、その後 :

日
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それまでは門真市選管から注
意されても知らん顔だつた !
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のにずっと「自民党」
と掲げる虚偽記載 ′
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◆これは「虚偽
事実の公表」で
あり、許されない

事のはずだが、
橋下を上司とす
る府選管は注意
もせずに放置 !

戸 田 rよな ぜ 橋 下 に
強 く反 対 す るの か ?

◎橋下が 「ヤンチャな改革

派」と好感される面がある

事は、戸田も否定しない。

◆しかし「ウソと詭弁を弄

するエゴイス ト」、「社会

的弱者や文化に冷酷で憎

悪すらする権力志向者」、
「次々に新 しいオモチャ

と敵を求めて人を振り回

すガキ男」が橋下の本質だ

● 「出馬は2万 %な い」と

真顔でテレビで断言する

裏で出馬準備を進めて知

事になるような男には、人

として危険な欠陥がある。

■ヒトラーが 「大衆に愛さ

れ熱狂される扇動家」だつ

た事を忘れてはならない。

A共 産党はなぜ、一般論的

に維新の会を批判するだ

けで、「地元の維新の会」
=宮 本府議を名指しして、

その実態を批判 しないの

か?! 橋 下 ・維新の会を

真剣に打倒する気がある

のか? 歯 がゆい思いだ。

★戸田がHPで証拠映像も公
開して追及しネットで大反響 !
lヶ月後の2月に「ワン大阪」
に改修する所に追い込んだ !
ネット世論の勝利だつたが・…

◆自民党と敵対
関係になってい
るのに、有権者
に「維新の会は
自民党の仲間た
よ」と思わせたい
んだろうなあ…
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今度は自昌党掲示蔽
にポスターを貼 り出
ンた !「 自由霞主党」
の欧党名がよく見え
るようにしながら f
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◆こういう宮本一孝府議が
去年から門真市体育協会
の会長になって、スポーツ
大会であいさつカマして
る! これでいいのか?!

2

余 りにセコイ r
門 真 の経 漸 の会
宮 ホ 府 講 の不 正
看 版 =証 拠 写 真

f円 に 市 ほ か らの
通 報 を 要 け て 戸 田
が 追 段 し 、 HPで
公 表 して 来 ま し た


